



### La maison Gaby, dite aussi maison de Charles VII

est située à l'angle de la rue de Chinon et de la rue du Puits Auger, juste en face de la **maison de justice**.

Elle doit son nom au notaire Pierre Gaby qui grava sur le manteau d'une cheminée de la grande salle du premier étage « *Le 6ème jour de juillet 1554 je vins demourer céans Jehan Gaby* ».

La datation indique que les charpentes du logis et de la tour d'escalier forment un ensemble homogène mis en place en 1523 ou dans une année postérieure très proche.

Cette demeure, édifiée sur cave, comprend un étage carré et un comble ; la partie supérieure de la tour d'escalier a été aménagée en pigeonnier.

Deux hautes lucarnes à frontons triangulaires ornent la façade donnant sur la rue du Puits Auger. Les fenêtres de cette façade sont surmontées de larmiers à retours ornés de culots zoomorphes récents. Observez le chien de pierre qui vous surveille depuis le haut de l'édifice...



### The Gaby's house, or Charles VII's house

is located at the corner of the rue de Chinon and Rue du Puits Auger, just in front of the **House of Justice**.

It owes its name to the notary Pierre Gaby who engraved on the mantle of a fireplace in the great hall of the first floor "*The 6th day of July 1554 I came here to live Jehan Gaby*".

The dating indicates that the structures of the house and stair tower form an identical group built in 1523 or around that time.

This house, built over a cellar, includes a square floor and an attic; the upper stair tower has been converted into loft.

Two high dormer windows with triangular gables adorn the facade facing the Auger Well. The windows of the facade are topped with ornate eaves with return walls decorated with mythic beings.

Look at the stone dog, who watches you from the top of the building...

